

UNM AVIRON MONTAUBAN

Championnat de France bateaux courts



Du 14 au 16 avril ce sont déroulés les championnats de France d'aviron bateaux courts sur le lac de l'Uby à Cazaubon dans le Gers.

Cette année, le championnat de France aura une envergure particulière. Il s'agira en effet de confirmer, d'affiner, le nom de celles et ceux qui défendront les ambitions de l'équipe de France. Pour les athlètes J18 dont fait partie Louis Descot-Vigouroux, l'on parlera plus particulièrement de Paris 2023, avec le championnat du monde U19 sur le stade nautique olympique de Vaires-Torcy en juillet, celui-là même où les Jeux de Paris se tiendront l'été suivant. Sans oublier un autre rendez-vous international, en mai, avec le championnat d'Europe U19, lui aussi en France, sur le lac du Causse corrézien à Brive.

Vendredi matin, Louis associé à son coéquipier Victor Martin de Verdun dans la Meuse terminent premiers du contre la montre avec plus de 7 secondes sur les deuxièmes. C'est de très bons augures pour la suite du championnat. En raison du vent les séries qualificatives prévues l'après-midi sont reportées au lendemain matin.

Ils remportent également les séries qualificatives et renforcent donc leur place de leader dans ce championnat de France.

La demie finale du samedi après midi est également remportée haut la main par cet équipage Montauban/Verdun. Ce qui leur ouvre les portes de la finale du championnat.



L'an dernier Louis avait terminé 5ème de ce championnat. Cette année tout paraissait réuni pour faire une très belle performance. Mais la place de leader n'est pas la plus facile à assumer lorsqu'on est l'équipage à battre pour tous les adversaires ! Le dimanche matin la pression est à son comble sur les épaules de nos deux jeunes rameurs. Il faut aller chercher le titre de champion de France au bout des 2000 mètres de course !

En finale, leur principal adversaire, le bateau de Reims part en tête grâce à un départ canon dont ils ont l'habitude. Tout le long du we ils avaient montré qu'ils avaient le premier 500m le plus rapide. Il ne fallait donc pas s'affoler dans le camp de Montauban/Verdun. Louis et Victor sûr de leurs forces ont remonté au train leurs adversaires Rémois en grappillant coup par coup l'avance qu'ils avaient acquise.

A mi course, l'adversité de cet équipage a payé puisqu'ils réussirent à placer la pointe de leur bateau en tête de la course. Sur la suite du parcours ils creusèrent l'écart sur leurs poursuivants en terminant près de 4 secondes devant le bateau de Reims et à 13 secondes de Lyon qui complète le podium.

C'est un moment historique pour l'Union Nautique Montalbanaise. Et nous espérons que Louis montera à nouveau sur le podium au championnat d'Europe et au championnat du Monde avec l'équipe de France.



Nos partenaires

